
Inda  a  tutta  velocità:
Stagione  2019,  Festival  dei
giovani e Mostre
Curiosità ed attesa crescono mentre ci si avvicina al momento
del debutto. Pochi giorni ancora e si aprirà la nuova Stagione
di spettacoli classici al teatro greco di Siracusa. Migliaia
di presenze attese per Elena e Le Troiane, le due tragedie
affidate alla regia di Davide Livermore e Muriel Mayette-Holz
che già hanno saputo colpire per tutta un serie di indovinate
scelte scenografiche. Senza tacere di un cast sempre ricco,
come nella tradizione della Fondazione Inda. Giovedì 9 maggio
sarà Elena ad inaugurare la Stagione 2019, l’indomani sarà la
volta de Le Troiane. Ottimi i numeri in prevendita, confermate
le giornate siracusane. E tra poche settimane sarà anche la
commedia Lisistrata, regia di Tullio Solenghi, ad impreziosire
ulteriormente il cartellone degli spettacoli al teatro greco.
Ma  la  “festa”  del  teatro  classico  tocca  anche  Palazzolo
Acreide  dove,  dall’11  maggio,  saranno  le  scuole  a  dare
spettacolo.  Venticinquesima  edizione  del  festival
internazionale dei giovani – intuizione di Giusto Monaco – con
oltre 2.000 studenti pronti a colorare il “teatro del cielo”
dell’antica Akrai. Da nord a sud, decine le scuole italiane
coinvolte ma i partecipanti arrivano anche dalla Grecia, dal
Belgio,  dalla  Francia,  dalla  Tunisia,  dalla  Germania  e
dall’Inghilterra.

L’offerta culturale della Fondazione Inda si presenta sempre
più di primo piano. Ed oltre alle spettacolari produzioni
siracusane  ed  al  festival  dei  giovani  di  Palazzolo,  si
presentano davvero interessanti le mostre allestite con il
coinvolgimento  degli  artisti  Umberto  Passeretti  e  Matteo
Basilè rispettivamente nelle sale del museo Paolo Orsi e della
Galleria Bellomo, fino al 15 settembre, in collaborazione con
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Civita Sicilia. E non si può tacere la collaborazione che la
Fondazione Inda ha avviato con le Orestiadi di Gibellina che
vede come primo frutto una ulteriore esposizione a Palazzo
Greco, dall’11 maggio al 3 settembre.

Fuoco  ed  esplosione  in  una
panineria  ambulante:  indaga
la polizia. IL VIDEO
Indagini della polizia dopo l’incendio, seguito da esplosione
di una bombola del gas, che ieri ha distrutto una panineria
ambulante di via Labriola, ad Avola. L’allarme è scattato alle
19,30. Sul posto, i vigili del fuoco per le operazioni di
spegnimento. Subito dopo, l’esplosione della bombola di gpl
utilizzata. Coinvolti un vigile del fuoco e il proprietario
dell’attività  ambulante,  condotti  in  ospedale.  Le  loro
condizioni non destano particolari preoccupazioni.

Ospedale di Noto, l’assessore
regionale  Razza  apre  al
dialogo:  “no
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contrapposizioni”
L’assessore  regionale  alla  Salute,  Ruggero  Razza,  apre  al
dialogo  per  una  soluzione  condivisa  del  caso  Trigona,
l’ospedale di Noto. Ospite della manifestazione “La Sicilia
hub nel Mediterraneo” promossa da Res e voluta dal deputato
regionale Giovanni Cafeo, ha parlato del prossimo incontro a
Palermo a cui sono stati invitati anche il sindaco di Noto,
Corrado Bonfanti, e il presidente del comitato Pro Trigona,
Vincenzo  Adamo.  “Le  contrapposizioni  non  servono,  con  il
dialogo si possono risolvere le problematiche”, dice Razza.

Quanto  al  nuovo  ospedale  di  Siracusa,  attesa  per
l’ufficializzazione della perizia che l’Asp di Siracusa ha
affidato al professore di urbanista Pellegrina. Pare scontata
la bocciatura dell’area indicata dal Consiglio comunale di
Siracusa nel luglio del 2017.

Siracusa.  “Basta  becero
campanilismo”,  l’affondo  del
presidente Agen
“Basta  con  questo  becero  campanilismo,  legato  alle
appartenenze, al territorio. Tutto questo non c’entra con lo
sviluppo.  Servono  proposte,  non  i  soliti  “no”  fini  a  se
stessi”. Pietro Agen, presidente della Camera di Commercio del
Sud Est commenta senza mezzi termini il modo in cui alcune
delle  più  importanti  vicende  sono  state  affrontate  dai
rappresentanti della classe dirigenziale del territorio. “Il
ragionamento deve essere fatto in senso positivo- dice Agen-
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Qui tutti dicono no, ma nessuno propone”. Agen parla fuori dai
denti e lancia un’accusa chiara. “La politica siracusana è
perdente- tuona- Lo dicono i risultati. Vedo solo polemiche,
peraltro portate avanti da persone superate dal punto di vista
elettorale, alla ricerca, forse di consenso”. Il riferimento,
in  questo  caso,  è  alla  vicenda  Sac,  nel  cui  consiglio
d’amministrazione non è stato inserito alcun siracusano, pur
essendo  una  società  di  cui  fanno  parte  sia  la  Camera  di
Commercio, sia l’ex Provincia regionale di Siracusa. “Ma cosa
c’entra l’appartenenza?- chiede e si chiede Agen- Serve lo
sviluppo, il buon lavoro. Il punto di vista è sbagliato”.

La  scomparsa  di  Emanuele
Nastasi:  nuovi  elementi,
riaperte le indagini
Sono state riaperte le indagini sulla scomparsa di Emanuele
Nastasi. Lo ha deciso la Procura di Siracusa alla luce dei
nuovi elementi raccolti dai carabinieri della compagnia di
Noto. Il 4 gennaio del 2015 venne ritrovata a Pachino la Panda
di colore azzurro dell’allora 34enne, completamente bruciata.
Ma di Nastasi nessuna traccia. Un presunto caso di lupara
bianca. Non a caso oggi si parla di ipotesi di omicidio e
soppressione di cadavere.
I sopralluoghi effettuati dai carabinieri del Nucleo Operativo
e Radiomobile della Compagnia di Noto, su disposizione del
sostituto Gaetano Bono, che dirige l’indagine coordinata dal
procuratore Fabio Scavone, hanno fatto venire alla luce nuovi
elementi  ritenuti  “interessanti”  ed  adesso  al  vaglio
dell’Autorità  Giudiziaria.
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Le immagini delle ricerche (2015)

Siracusa. Cinque “P” per un
utile  momento  di  confronto:
“La  Sicilia  hub  del
Mediterraneo”
Secondo  ed  ultimo  lavoro  per  “La  Sicilia  Hub  del
Mediterraneo”, una serie di incontri e tavole rotonde alla
presenza  dei  rappresentanti  della  politica,  dell’industria,
dell’imprenditoria e della società civile siciliana promossa
da Res ed animata dal deputato regionale Giovanni Cafeo. Casa
del progetto di condivisione, l’ex convento del Ritiro di
Siracusa.
Sono intervenuti anche gli assessori regionali Razza, Grasso e
Lagalla ad animare i diversi momenti di confronto che si sono
sviluppati attraverso le cinque “P” dell’agenda internazionale
Onu.

Sac,  Prestigiacomo  e
Vinciullo  contro  Agen:
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“offende Siracusa”
Le parole di Pietro Agen e le sue valutazioni sulla politica
siracusana provocano la reazione di due cavalli di razza: Enzo
Vinciullo e Stefania Prestigiacomo.
La vicenda è quella relativa al nuovo cda della Sac ed alla
mancanza di rappresentanti siracusani.
“Abbiamo,  come  territorio,  in  questi  giorni,  protestato
perché, pur possedendo il 25% delle quote societarie della
Sac, Siracusa non ha alcun rappresentante nel Consiglio di
Amministrazione, quando perfino la provincia di Caltanissetta
ha, inspiegabilmente, un proprio rappresentante. Il presidente
della Camera di Commercio, anche di Siracusa – dice Vinciullo
– nel replicare alle legittime attese e rivendicazioni del
territorio, in modo saccente e supponente, ha fatto sapere che
la mancata nomina di un siracusano è la giusta punizione per
una classe politica da lui definita perdente. Della serie: noi
siamo  noi  e  voi  siete  nessuno,  perché  perdenti,  brutti  e
sporchi.
Spero che, dopo questa esternazione, qualcuno si svegli, batta
un colpo e ci dica che esiste. Ringrazio Agen per averci
ricordato il nostro stato di sudditanza e prostrazione. Della
serie: siete ormai colonia di Catania.
Stia sereno- ha concluso Vinciullo – sapremo riscattarci e si
ricordi  che  questi  comportamenti  creano  solcati  e  ferite
difficilmente guaribili e rimarginabili nel prossimo futuro”.
Nel video sotto le parole di Stefania Prestigiacomo.
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Arrestato  in  Germania
latitante  siracusano:
Quattrocchi era ricercato per
rapina violenta
E’  stato  arrestato  ad  Amburgo,  in  Germania,  il  latitante
siracusano  Salvatore  Quattrocchi.  La  Squadra  Mobile  di
Siracusa  ed  il  Servizio  Centrale  Operativo,  con  il
coordinamento  della  Procura  di  Siracusa,  da  tempo  avevano
avviato approfondimenti investigativi sul conto del 34enne che
si era sottratto all’esecuzione di un’ordinanza di custodia
cautelare  in  carcere  per  rapina  aggravata  e  traffico  di
sostanze stupefacenti.
La rapina, in particolare, perpetrata nel mese di novembre
2016, era stata posta in essere con efferatezza. Quattrocchi,
difatti, in concorso con altri 3 soggetti già arrestati, con
il  volto  travisato  ed  armato  di  pistola,  avrebbe  fatto
irruzione in una gioielleria. Nell’occasione, il gioielliere
era stato minacciato con l’arma, malmenato con calci e pugni e
colpito con il calcio della pistola. I malfattori si erano
impossessati  di  gioielli  per  un  valore  di  circa
settantaquattro  mila  euro.

IL VIDEO DELLA RAPINA COMMESSA A SIRACUSA

L’attività investigativa cseguente, oltre ad evidenziare la
responsabilità del latitante per la rapina, aveva consentito
anche di acquisire elementi probatori di reità a suo carico
per l’acquisto, il trasporto e lo spaccio di stupefacenti di
tipo marijuana e cocaina.
Il monitoraggio di persone a lui vicine ed un laborioso lavoro
di analisi delle fonti aperte hanno consentito alla polizia
italiana di individuare in Germania, nei pressi di Amburgo, la
località  nella  quale  il  latitante  si  era  rifugiato,
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comunicando  il  dato  alla  polizia  tedesca.

A Siracusa prima giornata di
lavori  per  “La  Sicilia  hub
del Mediterraneo”
Personalità  della  politica  e  dell’imprenditoria  regionale
hanno animato il primo momento della due giorni di incontri e
dibattiti su “La Sicilia hub del Mediterraneo”. Si tratta di
un  progetto  di  “condivisione”  organizzato  dall’associazione
Res che ha sposato il modello dei tavoli tematici per la
ricerca di soluzioni e modelli nuovi per le sfide a cui è
chiamata una regione sin qui incerta sulla via dello sviluppo.
Ad aprire i lavori è stato il deputato regionale Giovanni
Cafeo che ha poi coinvolto Luca Sammartino, presidente della
commissione lavoro e cultura dell’Ars, Ferruccio Cremaschi,
Direttore responsabile di 0-6 app, Valeria Troia, ex assessore
alle politiche scolastiche e innovazione Siracusa, Salvatore
D’Urso,  dirigente  generale  dipartimento  energia  regione
siciliana, e l’On. Compagnone, presidente Commissione esame
delle attività Unione Europea.
Il presidente della Camera di Commercio del SudEst, Pietro
Agen, e il presidente di Confindustria Siracusa, Diego Bivona,
sono stati tra gli attesi relatori del convegno che da il nome
alla due giorni che domani proseguirà con il coinvolgimento di
diversi assessori regionali tra cui gli annunciati Cordaro,
Grasso e Razza.
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Visite  e  consulenze  mediche
gratuite: fino a domenica al
parco commerciale Belvedere
“L’importante è la salute”: si chiama così la manifestazione
organizzata dal Parco Commerciale Belvedere insieme all’Asp di
Siracusa. Da oggi a domenica 5 maggio, i visitatori del centro
troveranno  in  piazzetta  ristorazione  medici  e  specialisti
dell’Azienda Sanitaria Provinciale a disposizione per visite,
consulenze, attività di screening gratuiti e informazioni.
Sono  quattro  le  postazioni  allestite  dove  si  alterneranno
mattina  e  pomeriggio  specialisti  dell’Asp  di  Siracusa  per
fornire  gratuitamente  prestazioni  e  consulenze  sul  fronte
della  prevenzione  delle  malattie  cardiovascolari,
infettivologia e AIDS, dipendenze patologiche, vaccinazioni,
diabetologia, disturbi del comportamento alimentare, screening
oncologici, patologie polmonari, e saranno presenti, inoltre,
Educazione  alla  Salute,  Medicina  scolastica,  il  Centro
antifumo e il Centro ascolto per la prevenzione della violenza
di  genere  con  la  partecipazione  delle  Reti  antiviolenza,
nonché  il  Coordinamento  aziendale  trapianti  assieme  ad
associazioni di volontariato per la promozione dell’adesione
alla donazione di organi e tessuti.
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